

# 全国産業資源循環連合会女性部協議会 中部地域協議会女性部会総会

日時 令和7年5月14日(水)10:30~14:00  
 場所 (通常総会・講演会)愛知県産業資源循環協会 会議室  
 (交流会) ANAクラウンプラザホテル グランコート名古屋 中国料理 花梨  
 参加者 23名(岐阜県9名、静岡県1名、愛知県8名、三重県5名)(委任状提出23名)  
 主催 全国産業資源循環連合会女性部協議会 中部地域協議会女性部会

全国産業資源循環連合会女性部協議会中部地域協議会女性部会通常総会が開催されました。後藤和恵副会長の司会・進行のもと、海野ひろみ副会長が開会宣言を行い、東久保真弓会長のあいさつで会が始まりました。



開会あいさつをされる東久保真弓会長

東久保会長は、「2024年9月に中部地域協会女性部会が設立されましたが、無事1年を迎えることができ、中部4県の女性部会の皆様には感謝しております。今年度も各県の情報交換をはじめ、親睦・交流を図りながら、業界や地域での女性活躍促進に向けて活動していくことを目指していきたいです。」と述べられました。



海野ひろみ副会長

令和6年度の役員会や全国女性部協議会定例会議、研修事業、親睦・交流会、情報発信事業など、1年間の事業報告と収支決算報告が行われました。令和7年度の事業計画案、収支予算案が提案され、役員選出が行われました。5つの議案は審議のうえ、すべて承認されました。小川喜美子副会長による閉会の辞によって総会は閉会となりました。

- 【第一号議案】 令和6年度 事業報告
- 【第二号議案】 令和6年度 収支決算報告
- 【第三号議案】 令和7年度 事業計画(案)
- 【第四号議案】 令和7年度 収支予算(案)
- 【第五号議案】 役員選出について

第二部の基調講演では、岐阜大学社会システム経営学環・工学部 助教 川瀬真弓氏を講師にお招きして、「デザイン思考を用いた人材理解と職場支援」というテーマで講演していただきました。川瀬先生には、昨年、岐阜で開催された令和6年第3回全国女性部のつどいにおいて、「共感で変わる組織～デザイン思考による問題解決と自主的行動の促進～」をテーマにご講演いただいております。今回のテーマは前回に続くものです。

ご講演では、デザイン思考とは、共創による問題解決プロセスで人中心に関係性を見直し、好循環を目指すもので、相手の経験価値を理解、共感して、問題解決できるプロセスを考えることが必要ということであり、商品開発でもマ

ネジメントでもまず一番はじめにデザイン思考が大切で、デザイン思考を取り入れるために、個々の共感マップを作成し、それらを統合して物事を進めていくことを学びました。

第三部は、「ANAクラウンプラザホテル グランコート名古屋 中国料理 花梨」に場所を移動し、ランチ交流会を実施しました。経済活動が盛んな4県の会員と積極的に情報や意見交換をしながら、女性の活躍推進を目指していくビジョンを共有することができました。

## 令和7年度事業計画(案)

### 1 研修事業

講演会、研修会、施設見学会等の開催

### 2 親睦・交流事業

会員相互の情報交換をはじめ、親睦・交流を図るための事業の開催  
 全国女性部協議会への参加、交流

### 3 情報発信事業

業界の地位向上を目指し、女性の活躍を業界内外に発信・アピール

